

Liebe Gemeinde!

Gerne möchte ich Sie als neu gewählte Kuratorin der evangelischen Pfarrgemeinde Feldkirch begrüßen und mich kurz vorstellen.

Aufgewachsen in Wien, in einer großen Pfarrfamilie und stark geprägt von einem Gemeindeleben, bin ich bald nach Absolvierung meines Medizinstudiums und den ersten Berufsjahren in Wien mit meinem Mann nach Vorarlberg gezogen. Hier habe ich meine ärztliche Ausbildung fortgeführt und bin nun seit vielen Jahren als Radiologin im LKH Feldkirch tätig.

Unsere Tochter Hannah ist 1999 zur Welt gekommen, mittlerweile erwachsen und selbständig geworden und in Wien lebend.

Neben der Verbundenheit zur evangelischen Kirche sind die Musik und die Berge meine Leidenschaften, die Orte, wo ich Ruhe, Freude und Kraft schöpfe.

Im Rahmen der letzten Wahl in unserer Gemeinde im Oktober 2023 habe ich mich als Kandidatin für die Kuratoren Aufgabe vor allem aufgestellt, um Verantwortung für die Gestaltung unserer Gemeinde zu übernehmen und bei dem Gelingen mitzuarbeiten, eine offene Gemeinde zu bleiben.

Ich freue mich über die Zusammenarbeit mit allen - wieder oder neu - gewählten, engagierten GemeindevertreterInnen und über unser starkes Presbyterium.

Abschied von Altem birgt immer in gleichem Maße Verlust und Chance. Mit dieser Überzeugung habe ich meine neue Aufgabe begonnen, begleitet von meinem Wunsch nach Offenheit, Respekt, Wertschätzung, Interesse und Freude, die als Zutaten für ein gutes Miteinander unverzichtbar sind.

In diesem Sinne freue ich mich über jegliche Kontaktaufnahme, über Anregungen und Ideen, ebenso über Feedbacks und möchte Sie ermuntern, aktiver Teil unserer Gemeinde zu sein.

Herzlichst und mit Gottes Segen,

Ihre Kuratorin



Dr. Eva Horn